

発見! さくらキラ人

さくら市で輝く人を紹介するコーナーです。

伊藤選手は市内出身で、栃木ゴールデンブレーブスに所属しています。骨折を乗り越え、100%のプレーをするため日々練習に取り組みられています。アピールポイントでは粘り強いバッティング。伊藤選手は「青藍泰斗高校の主将時代に、手首の骨折を乗り越え、一か月半後の試合に代打で出た際タイムリーヒットを打ち、スタメンに復帰することができた。」と持ち前の粘り強さについて語りました。

さらに「小さい頃からプロになりたいという気持ちがあったので、監督やトップの選手たちとの交流はとても刺激になる。今季は怪我をせず、与えられたチャンスをモノにできるように、日々の練習に励んでいきたい。」と抱負を語り、市内の子どもたちへ「野球を楽しんで、少しずつ上手くなっていこう。」とメッセージを贈られました。

©TOCHIGI GOLDEN BRAVES



栃木ゴールデンブレーブス
伊藤 翔哉さん

Pickup

3/26 ランドセルカバーを寄贈していただきました

さくら地区交通安全協会から市に、新入学児童用のランドセルカバー390人分を寄贈していただきました。

各小学校を通じて市内すべての新1年生に配布され、黄色のランドセルカバーを付けて元気に登校しています。最近ではさまざまな色のランドセルが使われていますが、黄色のランドセルカバーを付けることでドライバーからも目につきやすくなります。

みなさんも安全運転を心がけましょう。



3/4 全国優良経営体表彰「全国担い手育成総合支援協議会会長賞」受賞

全国担い手育成総合支援協議会が主催する、令和5年度全国優良経営体表彰式において、全国担い手育成総合支援協議会会長賞を受賞しました(株)和みの杜の代表取締役社長 高野和久さんが表敬訪問されました。

同社におかれましては、サツマイモの生産だけではなく、干し芋への加工、販売まで行う6次産業化に精力的に取り組まれてきました。

今後とも、益々のご活躍を期待します。



2/16 自治功労者表彰



令和5年度の受賞者は次のとおりです。
長年にわたり市消防団員として消防防災活動に尽力されました。

- 【写真前列】
- 卯木 健夫さん (左から1番目)
- 【写真後列】
- 海老原 茂さん (左から3番目)

- 【写真前列】
- 長年にわたり市男女共同参画推進委員として男女共同参画に尽力されました。
 - 大森 陽子さん (左から2番目)

- ミュージアムに絵画を寄付され、市の芸術文化の発展に貢献されました。
- 半田 道子さん (左から5番目)

- 長年にわたり保護司として犯罪や非行の防止および罪を犯した人たちの更生に尽力されました。
- 知公 美紀子さん (左から6番目)

- 【写真後列】
- 長年にわたり市スポーツ推進委員としてスポーツ振興に尽力されました。
 - 五江 賢一さん (左から5番目)
 - 加藤 泰明さん (左から6番目)
 - 仁科 明彦さん (左から4番目)

- 【名前のみ紹介】
- 長年にわたり市介護認定審査会委員として、介護保険制度の適正な運営に尽力されました。
 - 仲嶋 秀文さん

- 長年にわたり市消防団員として消防防災活動に尽力されました。
- 浅間 一美さん
- 大貫 徳重さん
- 川出 大介さん
- 田代 哲也さん
- 一條 祥幸さん
- 小竹 裕さん
- 添田 武志さん

